



# Poesía

## MARÍA CRISTINA

Por: Juana Teresa Peñate Rueda

¡Cuantos años en el olvido!  
Mi mente y mi corazón en profundo letargo;  
incapaz de recordar;  
perteneceías a un ayer olvidado  
y, al acercarme a ti,  
he sentido  
cómo me vuelves a acoger;  
he sentido  
cómo tus muros guardan mis secretos;  
he sentido  
cómo he sido y soy parte de tu historia,  
y con gran fuerza ha renacido  
ese mundo en letargo de mi ayer.

Mi corazón se rejuvenece,  
late al unísono de los recuerdos  
y siente cómo ha vibrado durante días  
esperando el encuentro ansiado,  
y, al llegar...  
experimenta el gozo de  
sentir, conocer, reconocer, abrazar,  
compartir, contar, cantar, recordar...  
Aunque todo haya cambiado,  
aunque el tiempo haya pasado  
y, aunque tu imagen no sea como la de ayer,

me has hecho comprender  
que el paso del tiempo puede deteriorar  
pero a la vez engrandecer.

Tú me has reencontrado,  
tú me has hablado  
tú me has despertado...  
Y mi ayer es hoy  
historia agradecida.